
MyUnisoft accélère son développement
avec l’arrivée d’Hg

MyUnisoft, éditeur de solutions cloud innovantes pour la profession comptable et ses
clients, annonce l’arrivée d’Hg, investisseur Européen de référence dans les entreprises
technologiques.
Hg apporte une expertise éprouvée sur les enjeux d’innovation numérique, avec des
moyens financiers et opérationnels significatifs, pour permettre à MyUnisoft
d’accompagner au mieux les cabinets comptables et leurs clients.
Ces nouveaux investissements sont essentiellement alloués aux développements
produits et technologiques, avec une feuille de route ambitieuse en étroite collaboration
avec les cabinets comptables, qui restent largement représentés au capital de la société. 

Un partenariat avec les cabinets, au service de la
profession
Les cabinets actionnaires de MyUnisoft (plus d’une
centaine, de toutes tailles, partout en France) ont
plébiscité le projet et réinvestissent une vaste majorité
de leur capital dans l’opération avec Hg. A cette
occasion, Hg rachète les parts de Drakarys qui se retire
du capital et de la gouvernance de la société.
Les solutions de MyUnisoft connaissent également une
forte adoption auprès des cabinets non-actionnaires qui
représentent désormais la plus forte contribution à la
croissance du groupe.
Les cabinets restent fortement représentés au Conseil
d’Administration et dans les Comités de Suivi. Leur
engagement permet de mener une politique ambitieuse
d’innovation tout en restant au contact des exigences
opérationnelles du terrain.
Comme allié de la profession, le Conseil
d’Administration a réitéré son intention de tenir une
grille tarifaire attractive et plus lisible pour les cabinets.
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Un engagement envers sa communauté
En servant bien plus d’un millier de cabinets d’experts-comptables qui couvrent plusieurs
centaines de milliers de TPE/PME, MyUnisoft a conscience de sa responsabilité et du rôle
que ses solutions peuvent avoir pour autant d’entrepreneurs.
A l’occasion de cette opération, Hg Capital a décidé d’investir également un million
d’euros destinés à MyUnisoft Solidaire, une initiative du fondateur de MyUnisoft qui
soutient des projets d’éducation et de micro-crédit pour des personnes défavorisées en
pays francophones. Au cours des prochaines années, Hg et le Conseil d’Administration
espèrent pouvoir associer sur une base volontaire l’écosystème plus large de MyUnisoft
pour faire grandir ces initiatives à plus grande échelle.

Jean Pierre Bourgin, Président du Conseil d’Administration de
MyUnisoft, déclare :
« Ce partenariat avec Hg témoigne de la solidité des solutions Cloud
de MyUnisoft et de la forte traction que nous observons avec les
cabinets partout en France. L’expertise sectorielle d’Hg et les moyens
considérables qu’ils apportent nous permettent d’accompagner
désormais au mieux la communauté d’experts-comptables dans
cette phase vibrante d’évolution de leur profession ».

Régis Samuel, CEO Fondateur de MyUnisoft, commente:
« Hg nous permet de poursuivre notre développement avec un
partenaire puissant qui partage notre mission et nos valeurs : servir
les cabinets comptables, leur apporter des outils innovants pour
monter en gamme dans l’accompagnement de leurs clients, dans un
esprit de proximité, d’ambition et de confiance ».



À propos d’Hg
Hg est un investisseur européen et transatlantique de premier plan dans les entreprises
de logiciels et de services. Hg soutient le développement de sociétés leaders dans leur
secteur qui fournissent des applications logicielles et services essentiels aux entreprises,
offrant des conditions de travail optimisées pour leurs clients.
Cette industrie est caractérisée par des tendances de numérisation qui en sont encore
aux premiers stades d'adoption et qui sont destinées à transformer les conditions de
travail pour les professionnels au cours des décennies à venir. Le soutien d’Hg aux
dirigeants et entrepreneurs combine une connaissance sectorielle approfondie avec des
ressources opérationnelles de premier rang mondial, leur permettant de développer
considérablement leur entreprise - des sociétés qui sont bien capitalisées, durables et qui
servent bien leurs clients.
Avec un vaste réseau européen et une forte présence en Amérique du Nord, ses 400
employés et 75 milliards d’euros de fonds sous gestion soutiennent un portefeuille de
plus de 50 entreprises, d'une valeur d'entreprise agrégée de plus de 160 milliards d’euros,
avec plus de 120 000 employés, augmentant constamment leurs revenus à un taux
supérieur à 20% par an. Si vous souhaitez en savoir plus : www.hgcapital.com.

À propos de MyUnisoft
Créé en 2018, MyUnisoft est un leader de la transformation digitale dans la profession
comptable. Sa plateforme 100% collaborative, partagée et Cloud simplifie la gestion des
missions comptables, fiscales et financières, tout en renforçant la collaboration entre les
cabinets et leurs clients TPE/PME. MyUnisoft s'engage également à travers son
programme MyUnisoft Solidaire, qui soutient des projets d’éducation et de micro-crédit
dans des pays francophones. www.myunisoft.fr.

Plus d'infos sur MyUnisoft
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MyUnisoft secures investment from Hg
as it accelerates its growth 

MyUnisoft, a leading provider of cloud-based solutions for the accounting industry and its
clients, today announced a strategic partnership with Hg, a leading investor in European
and Transatlantic software and services businesses.

 This collaboration brings together MyUnisoft's cutting-edge technology with Hg's
experience in fostering digital innovation across the accounting sector. The financial and
operational support from Hg will ensure that MyUnisoft is well positioned to enhance its
offerings, for both accounting firms and their clients, more effectively.

 This investment from Hg includes a capital injection that will be channelled towards
product innovation - following an ambitious development strategy, crafted in close
collaboration with accounting professionals, who founded the business and continue to
hold significant ownership in the company.

A partnership with professionals
The shareholders of MyUnisoft, comprising over a
hundred firms of varying sizes across France, have
given their resounding approval to the transaction,
reinvesting the majority of their capital alongside Hg.
Concurrently, Hg will acquire the stake of Drakarys,
which will fully exit the business.
MyUnisoft's solutions are also showing strong adoption
among non-shareholder firms, which now represent the
largest contribution to the group's growth. 
These firms maintain a robust presence on the Board of
Directors and in the Monitoring Committees, ensuring
that MyUnisoft's ambitious innovation agenda remains
attuned to the operational realities of the industry.

 The Board of Directors has reaffirmed its commitment
to maintaining a transparent and competitive pricing
structure for CPA firms.
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Dedication to Community Impact
MyUnisoft serves over a thousand accounting firms, impacting several hundred thousand
SMEs, and is aware of its responsibility and the influence its solutions can exert on
numerous entrepreneurs.

In alignment with this transaction, Hg has pledged an investment of one million euros to
MyUnisoft Solidaire, an initiative founded by MyUnisoft's founder that supports
educational and microcredit projects aiding underprivileged populations in French-
speaking countries. Over the forthcoming years, Hg and the Board of Directors aspire to
engage the wider MyUnisoft ecosystem in scaling these social endeavours.

Jean Pierre Bourgin, Chairman of the Board of Directors of
MyUnisoft, commented :
"This partnership with Hg is a testament to the robustness of
MyUnisoft's cloud solutions and the strong momentum we are seeing
with firms across France. Hg's sector expertise and the considerable
resources enables us to better support the community of
accountants during this dynamic phase of evolution in their
profession."

Régis Samuel, CEO Founder of MyUnisoft, comments : 
"Hg enables us to continue our development with a powerful partner
who shares our mission and our values: to serve accounting firms, to
provide them with innovative tools to upgrade their services for their
clients, in a spirit of closeness, ambition, and trust."



À About Hg
Hg supports the building of sector-leading enterprises that supply businesses with critical
software applications or workflow services, delivering a more automated workplace for
their customers. This industry is characterised by digitization trends that are in early
stages of adoption and are set to transform the workplace for professionals over
decades to come. Hg’s support combines deep end-market knowledge with world class
operational resources, together providing compelling support to entrepreneurial leaders
looking to scale their business – businesses that are well invested, enduring and serve
their customers well. With a vast European network and strong presence across North
America, Hg’s 400 employees and around $75 billion in funds under management support
a portfolio of around 50 businesses, worth over $160 billion aggregate enterprise value,
with around 110,000 employees, consistently growing revenues at more than 20%
annually. https://hgcapital.com/.

About MyUnisoft
Founded in 2018, MyUnisoft is a leader in digital transformation in the accounting
profession. Its 100% collaborative, shared and Cloud platform simplifies the management
of accounting, tax and financial missions, while strengthening collaboration between
firms and their SME clients. MyUnisoft is also committed to the MyUnisoft Solidarity
program, which supports education and micro-credit projects in French-speaking
countries. www.myunisoft.fr 
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